



Fachschaftsrat Erziehungswissenschaft

Postanschrift: Am Planetarium 4, 07743 Jena

E-Mail: [erzmail@uni-jena.de](mailto:erzmail@uni-jena.de)

## Protokoll der Sitzung vom 30.01.2023

<b>Uhrzeit:</b>	18.30 Uhr - 20.27 Uhr
<b>Gesprächsführung:</b>	Lukas Tran
<b>Protokoll:</b>	Charlotte Dietel
<b>Stimmberechtigte Mitglieder (anwesend):</b>	Aron Michalk, Charlotte Dietel, Elisa Topa, Franziska Schmidt, Lukas Tran, Zoe-Xenia Wannhof,
<b>Stimmberechtigte Mitglieder (abwesend):</b>	Max Uwe Hundeshagen
<b>Weitere Teilnehmer*innen:</b>	

### 1. Protokoll der Sitzung vom 09.01. und aktuelle TOPs

#### 2. E-Mails

- **Studierendenkongress - Sammelband und Safe the Date**

Der 3. Studierendenkongress findet 2024 vom 15.02 - 17.02 an der Uni Paderborn statt.

- **Besetzung Fakultätsrat / Studienkommission**

Es gab eine Rückmeldung bezüglich unserer Anfrage eines Wechsels der Besetzungen. Wir möchten Vertreter:innen des FSR-Spowi zu einem Gespräch während der Sitzung einladen, um nochmal genauer diskutieren zu können. Elisa schreibt eine E-Mail.

### 3. Finanzen

- Für den vergangenen Spieleabend wurde ein Budget in Höhe von 25,00 Euro zur Abstimmung gestellt und einstimmig beschlossen (6/0/0).
- Die Gelder für Buchenwald wurden uns aufgrund der damals bestehenden Haushaltssperre nicht erstattet. Lukas und Aron fragen diesbezüglich nochmal nach.
- Für die Schulung gibt es derzeit weiterhin keinen Termin.

### 4. Berichte

- **Bericht Institutsrat**

Es wurde diskutiert, dass Studierende häufig mehrere Dozierende gleichzeitig für die Betreuung einer Abschlussarbeit schreiben. Das ist häufig unvorteilhaft aus Dozierendenperspektive und soll nach Möglichkeit vermieden werden.

Die Homepage wird überarbeitet. Weiterhin ist derzeit ein Sommerfest in Planung..

- **Bericht Praxistaggespräch**

Franziska und Elisa waren zu einem Gespräch bei Frau Völker geladen. Der Praxistag soll im kommenden Semester Anfang bis Mitte Juni stattfinden. Es besteht die Idee den Tag diesmal in einen Vormittags- und Nachmittagsblock zu organisieren. Vorgeschlagene Termine sind der 07. und 08.06 sowie der 14. und 15.06. Frau Völker fragt Referent\*innen an.

### 5. Veranstaltungen

- **Bar Abend – Januar**

Wird vertagt

- **Friedrich Tanz**

Wird vertagt

- **Spieleabend**

Es gab keinen Rücklauf. Wir wollen zukünftig weniger Veranstaltung Mitte Januar planen aufgrund der aufkommenden Prüfungsphase und der dadurch einhergehenden geringen Beteiligung.

- **Veranstaltungskalender / Arons Bunte Liste**

Aron hat uns seine Arbeiten an der „Pädagogischen Liste“ vorgestellt: ein Google Dokument, ähnlich wie Excel. Uns allen hat die Umsetzung gut gefallen und möchten diese für weitere Planungen übernehmen. Aron überarbeitet das nochmal und sendet uns dann einen Link zu.

- **Vortragsreihe**

Michael Hartmann hat zugesagt. Lukas telefoniert nochmal Mitte Februar mit ihm. Ein genauer Termin steht noch aus. Am Institutsrat hat Lukas nochmal angefragt für weitere Anregungen bezüglich Referent:innen.

Der Ale Antrag von Lukas wird noch gemacht.

Die Vorträge finden im Sommersemester statt.

- **Stolpersteine putzen**

Am 08. Mai soll die Veranstaltung stattfinden. Aron arbeitet daran weiter und gibt uns rechtzeitig Rückmeldung. Die Bewerbung erfolgt ca. zwei Wochen vor Durchführung.

- **Absolvent:innen Feier**

Frau Engelhart gab den Vorschlag einer Absolvent:innenfeier. Das gab es schon mal drei Jahre in Folge. Der FSR soll als Unterstützung dienen und Studierende anfragen, die Lust haben die Veranstaltung mit zu organisieren. Elisa startet die erste Anfrage für die Studierenden.

## 6. Öffentlichkeitsarbeit

- **FSR-Logo**

/

- **FSR-Plakat**

Zoe hat drei verschiedene Versionen erstellt. Wir entscheiden uns für das Format in Reihe. Zoe schickt uns die finale Version nochmal und gibt es dann in den Druck.

## 7. Sonstiges

- **Inventurtag FSR-Raum**

Charlotte fragt das Gebäudemanagement an, wie mit den Möbeln die wir nicht mehr haben wollen verfahren möchten.

- **Cloudwechsel**

Vorsitz: Max Uwe Hundeshagen



**Fachschaftsrat**  
Erziehungswissenschaft

Wird vertagt

- **Studierendenumfrage**

Elisa und Lukas möchten sich darum bemühen.

- **Gesprächsrunde zu Zusammenarbeit/Kommunikation**

Wird vertagt

- **Altenburger Museum**

Aron äußert die Idee einen Ausflug in das Museum in Altenburg zu machen und über Möglichkeiten bezüglich Kooperationen und Projekten mit diesem nachzudenken.